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Adesivos, Cardápios, Cerficados, Encartes,
Rótulos, Tag`s, Cartões de Visitas,

Receituários, Panfletos, Blocos de Pedidos.

Solicite seu orçamento pelo WhatsApp: (35) 9 9910-8233

Rua Eduardo Amaral, 311
Centro

Borda da Mata - MG

Rádio Ativa FM de Borda da Mata comemora 20 anos de existência e homenageia
seu idealizador (fundador), seu maior colaborador e apresenta sua nova diretoria
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PANIFICADORA FLOR DA MATA
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rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes
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Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Oficina de Artesanato de Tocos do Moji
promove experiência emocional para crianças

No dia 05 de março, a Oficina de Artesanato da Professora Fátima Carvalho, em
parceria com a Pedagoga do CRAS, Danielly Benassi Rodrigues da Rosa,
proporcionou às crianças do município uma experiência única com o projeto
“Divertidamente”. O evento aconteceu no Mirante Santo Cruzeiro, em Borda da
Mata, e teve como objetivo ajudar as crianças a identificar, nomear e compreender
suas emoções.

A programação incluiu atividades de desenho e pintura, reflexões sobre
sentimentos, e um piquenique ao ar livre. Para finalizar, as crianças ainda
aproveitaram um passeio no parque de diversões da cidade. O evento foi um
sucesso, combinando aprendizado, diversão e a importância de expressar emoções
de forma saudável.

Quem tem hemofilia pode ser
considerado pessoa com

deficiência?
A hemofilia é uma doença hereditária

caracterizada pela deficiência de uma
proteína da coagulação do sangue,
coagulação essa, que ajuda a estancar
hemorragias. Caso o paciente hemofílico
sofra um corte, este poderá ter grandes
sangramentos e outras complicações de
saúde. Em outras palavras, o paciente
hemofílico vive um constante trabalho
de autocuidado, evitando ao máximo
cortes e machucados.

Dito isso, os segurados hemofílicos
não podem exercer algumas atividades,
como atividades que exijam muito
esforço físico, constante levantamento
de peso, ou que envolvam algum risco
de sangramento. Além de não deverem
trabalhar em ambientes que ocorrem a
exposição aos agentes biológicos, como
vírus, bactérias, fungos e parasitas.

Assim, embora a hemofilia não seja
tipicamente reconhecida como
deficiência, suas consequências podem
gerar impedimentos significativos, como
quando a doença causa limitação dos
movimentos, dificuldade de locomoção,
necessidade de usar cadeira de rodas,
entre outras complicações. Nestes
casos, a doença será reconhecida como

uma deficiência física ou motora, e estará
assegurada pelo art 2° do Estatuto da
Pessoa com Deficiência quando diz que
“Considera-se pessoa com
deficiência aquela que tem impedimento
de longo prazo [superior a dois
anos] de natureza física, mental,
intelectual ou sensorial, o qual, em
interação com uma ou mais barreiras,
pode obstruir sua participação plena e
efetiva na sociedade em igualdade de
condições com as demais pessoas.”

Portanto, no caso do paciente
hemofílico que por consequência da
doença tenha limitações que o
incapacitem de realizar atividades
comuns, ele poderá ser reconhecido
como PCD para fins previdenciários, e
poderá solicitar os benefícios:
Aposentadoria da Pessoa com
Deficiência; Aposentadoria por
invalidez (incapacidade permanente);
Auxílio-doença (benefício por
incapacidade temporária) e BPC
(Benefício de Prestação Continuada) .

Em caso de dúvidas de qual
benefício é o mais adequado e como
solicitar,  procure um advogado
previdenciário.

Nenê Brandão: ícone da história política de Borda da Mata
A manhã de 18

de março de 2025
estava com um ar
mais triste, não
pela proximidade
do outono que já
vai acalmando o
coração para o
tempo de frio,
mas pela perda de
um grande amigo
de toda Borda da
Mata, um
verdadeiro ícone
de sua história
política: Cândido
Brandão Costa,
nosso querido e
inesquecível Nenê Brandão.

Partiu para a Glória Celeste com 101 anos, quase 102
que completaria em 15 de julho desse ano. Pouco mais
de 1 século de vida, a qual viveu em intensa dedicação
a sua família e a todos que conhecia, pois, seu coração
era enorme e os limites de sua bondade ultrapassavam
quaisquer barreiras, contagiando desde os pequeninos
até os seus companheiros de antigas jornadas.

Nenê Brandão foi Vereador de 1967 até 1971 e Prefeito
Municipal de 1971 até 1973, tendo como Vice-Prefeito
o saudoso Rogério Nabor de Medeiros, pai do meu
grande amigo Rogerinho. Sempre participou ativamente
da política municipal e regional, amigo leal dos Ex-
Deputados João Batista Rosa (Rosinha) e Dr. Milton
Reis. Já quase centenário, fez parte da Convenção
Partidária do Ex-Prefeito André Carvalho Marques,
sendo essa sua última participação na esfera política.

Em 2024 foi agraciado, pelo Ex-Prefeito Afonso
Raimundo de Souza, com a Medalha Comemorativa do
Centenário de Emancipação Político-Administrativa de
Borda da Mata, instituída pelo Decreto Municipal N.º
4.943/2024.

Seu velório foi no Plenário da Câmara Municipal e
recebeu de justa homenagem as honras como ex-chefe
do Executivo, com a Bandeira do Município hasteada
a meio-mastro, passagem do féretro pela Hall da
Prefeitura Municipal e discurso emocionado da Prefeita
Municipal, Tatiana Pires Pereira Cobra, exaltando as
qualidades políticas e pessoais do Sr. Nenê Brandão.

A Cerimônia oficial de despedida, na Prefeitura
Municipal, contou com a participação dos Ex-Prefeitos
Luiz Carlos Cobra, André Carvalho Marques e
Francisco Martinho de Melo Júnior (Xikito). Também
do Ex-Deputado e Ex-Prefeito de Pouso Alegre, João
Batista Rosa (que fez um emocionante discurso),
acompanhado de sua filha, Ex-Vereadora em Pouso
Alegre, Virgília Rosa.

Meus sinceros sentimentos aos filhos Armando,
Adilson, Antônio Carlos (Kakaya), aos familiares e
amigos que carregam no coração uma saudade imensa
e um legado inigualável desse grande amigo de Borda
da Mata, nosso amado e inesquecível Nenê Brandão.

Léo Guimarães
Jornalista e Escritor

Siga o Tribuna Popular nas Redes
Sociais - Facebook e Instagram
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Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

 Tel.:(35)3883-1720
Borda da Mata - MG

   Abertura  de firma, Previdência
Social, Imposto de Renda de

pessoa  Física e Jurídica,
contratos, construção civil e

Contabilidade em geral

JC Contabilidade

Rádio Ativa FM de Borda da Mata comemora 20 anos de existência e homenageia
seu idealizador (fundador), seu maior colaborador e apresenta sua nova diretoria

Em primeiro lugar damos graças à Deus
por nos ter concedido a satisfação de
podermos completar 20 anos de
existência. Foram anos de muito trabalho,
empenho, sacrifício, preocupações, mas,
também alegrias.

Nesta ocasião, gostaríamos de traçar
um breve e verdadeiro histórico de nossa
emissora comunitária.

Em fevereiro de 2005, entra no ar, de
forma legal, em outra frequência, ainda
experimental, a emissora comunitária de
Borda da Mata que mais tarde teve como
frequência definitiva, a hoje conhecida
98,7 MHZ.

Primeiramente destacamos o
“pioneirismo” do Sr. Francisley Pires
Gonçalves “Francis”, que teve a ideia
inicial, e, nos anos noventa, mesmo que
de forma precária e irregular, deu início a
“Rádio Ativa Minas”.

Anos depois, já na década de dois mil,
após muitos erros, tentativas frustradas

Fundador João Paiva, maior colaborador Gustavinho, Nova Diretoria e Funcionários com os novos diretores

de legalização, foi feita uma primeira
reunião no sentido de corretamente dar-
se início a um processo formal de
requisição de concessão para
transmissão radiofônica em Borda da
Mata.

Participaram desta reunião vários
cidadãos bordamatenses, já
pertencentes a Associação dos
Moradores do Centro de Borda da Mata,
associação que até os dias atuais,
mantém a rádio comunitária de nossa
cidade. Capitaneados pelo Sr. João
Batista Paiva, este sim, o verdadeiro
idealizador e responsável pelo projeto
de concessão e legalização da emissora.

Após muito estudo e trabalho, quase
que de forma heroica, o Sr. João Paiva,
logicamente ajudado por amigos, obteve
êxito em sua empreitada.

Este nobre Sr., mesmo tendo sido o
verdadeiro idealizador do projeto de
rádio comunitária para Borda da Mata,

tendo conseguido legaliza-la, nunca se
auto intitulou único “fundador” ou sócio
fundador ou diretor fundador ou
qualquer coisa parecida da mesma, como
erroneamente algumas pessoas se auto
intitulam por aí, ao contrário, sempre foi
um lutador do dia a dia da rádio,
mantendo-a dia após dia, passando e
enfrentando obstáculos de toda espécie.
A ele, João Batista Paiva, mesmo que
tardiamente, dado ao seu falecimento, a
nossa “GRATIDÃO E
RECONHECIMENTO” por tudo que fez
para que nossa rádio comunitária fosse
criada.

Após sucessivas reuniões, ficou
decidido que a “Rádio” recentemente
criada teria como nome fantasia o de
“RÁDIO ATIVA FM “, em homenagem
ao “pioneirismo” da antiga rádio Ativa
Minas.

Outro capítulo importante da nossa
“ATIVA FM” é  referente ao seu maior

colaborador, o Dr. Gustavo Dantas de
Melo, também membro fundador da
emissora, e que a mesma muito ajudou,
visto que participou por uns 10 anos da
direção da emissora, de seus 20 anos de
existência, tendo inclusive emprestado
recursos próprios(dinheiro), para suprir
os problemas econômicos passados
pela rádio em tempos de turbulência
econômica, pela qual todos passaram,
graças a Deus já tendo sido devidamente
ressarcido. Dr. Gustavinho, como é
carinhosamente tratado por todos em
Borda da Mata, nunca mediu esforços
para bem direcionar os passos dados
rumo ao futuro da emissora , e , apesar
de idade já avançada como um
verdadeiro “guerreiro” lutou e ainda luta
pela mesma. Louvamos a Deus por
podermos prestar esta homenagem a ele
em vida. MUITO OBRIGADO DR.
GUSTAVINHO POR SEU EMPENHO E
DEDICAÇÃO!!!! DEUS O

PROTEJA!!!!!!
Finalmente, apresentamos os novos

diretores da associação mantenedora da
rádio, quais sejam:

Alfredo Alves de Gusmão Junior-
Diretor Presidente; Afonso Caetano de
Faria- Diretor Financeiro; Valdecy Luiz
dos Santos- Diretor Operacional.

Os mencionados diretores, homens
dignos e honestos, se dispuseram a
trabalhar pelo bem da Associação dos
Moradores do Centro de Borda da Mata
de forma gratuita e foram devidamente
habilitados e votados seguindo o
disposto no Estatuto da entidade em
vigor na atualidade, em fevereiro deste
ano e já se encontram em pleno exercício
de suas funções.

VIDA LONGA À RÁDIO ATIVA F.M
98,7 MHZ, E QUE VENHAM MUITOS
MAIS VINTE ANOS.

Assinado.
Seus funcionários.

A Magia da Viola vai tomar
conta de Borda da Mata

De 4 a 6 de abril, a cidade de Borda da
Mata se prepara para receber o
tradicional Festival de Viola, um evento
que promete emocionar e encantar os
apaixonados pela música caipira.
Durante três dias de festa, a cidade será
palco de apresentações incríveis que
resgatam a essência da cultura e da
tradição da música raiz.

Com a realização da Prefeitura de
Borda da Mata, o festival celebra a arte
da viola, instrumento símbolo da nossa
cultura e da nossa história, trazendo ao
público uma programação repleta de
shows, apresentações de artistas locais,
além de muita música, dança e alegria.

O evento se destaca como uma
oportunidade única para conhecer e
vivenciar o melhor da música caipira,
com shows que vão desde clássicos do
gênero até novas interpretações de
grandes mestres. Além disso, o Festival
de Viola é uma chance de valorizar os
talentos locais, com artistas da região

mostrando sua arte e conquistando o
público com o som inconfundível da
viola caipira.

“É um evento para toda a família, para
quem ama a música raiz e quer prestigiar
nossa cultura. Será uma grande
celebração das nossas tradições, com
um clima acolhedor e cheio de emoção”,
afirma a prefeita de Borda da Mata e
acrescenta “Marque na sua agenda e
prepare-se para viver momentos
inesquecíveis em Borda da Mata!
Convide seus amigos, familiares e
venha prestigiar essa grande festa que
resgata o melhor da nossa música
caipira. O Festival de Viola é a
oportunidade perfeita para se conectar
com as raízes da nossa música e
celebrar o que temos de melhor. Não
perca essa chance de vivenciar a magia
da viola em um dos eventos mais
aguardados do ano! A entrada é
gratuita, e a festa vai ser para todos os
gostos e idades.”

Servidores de Borda da Mata participam
do 2º Encontro de Gestores e Técnicos

da Assistência Social em Poços de Caldas

No dia 11 de março, os servidores
públicos Jussara Pinheiro e Tiago Sena,
ambos de Borda da Mata, participaram
do 2º Encontro de Gestores e Técnicos
da Assistência Social, em Poços de
Caldas, um evento de grande importância
para o aprimoramento das políticas
públicas no Brasil. Realizado com o
objetivo de promover o aprendizado e a
troca de experiências, o encontro reuniu
profissionais da área da assistência
social para discutir melhores práticas e
estratégias de atuação.

“O evento foi uma oportunidade única
para fortalecer os laços entre os
profissionais da área e para refletirmos
sobre os avanços e desafios da
assistência social no nosso país.
Pudemos compartilhar experiências e
absorver novos conhecimentos para
melhorar a qualidade do atendimento à
população de Borda da Mata”,

comentou Jussara Pinheiro.
Tiago Sena, também presente no

evento, ressaltou a importância do
encontro para a formação contínua dos
profissionais e a troca de ideias que
ajudam no desenvolvimento de políticas
públicas mais eficazes. “A participação
neste evento reforça nosso
compromisso com a melhoria dos
serviços socioassistenciais em nossa
cidade. A partir das discussões e
aprendizados adquiridos, conseguimos
aprimorar nosso trabalho, sempre com
foco na garantia dos direitos e da
dignidade da população”, afirmou Tiago.

O 2º Encontro de Gestores e Técnicos
da Assistência Social é um evento que
visa atualizar os profissionais sobre as
melhores práticas, políticas públicas e
estratégias que contribuem para o
fortalecimento da rede de proteção
social. Para Jussara e Tiago, esse tipo

de iniciativa é fundamental para o
fortalecimento dos serviços de
assistência social em Borda da Mata,
promovendo o bem-estar e a inclusão
social.

“Com a constante evolução das
necessidades da população, é essencial
que continuemos a buscar mais
capacitação e aprendizado para atender
com qualidade e eficiência. O
fortalecimento dos serviços
socioassistenciais é nossa missão, e este
evento veio para reforçar nosso
compromisso com a comunidade”,
concluíram os servidores.

A participação dos servidores no
encontro reafirma o compromisso de
Borda da Mata em fortalecer as políticas
públicas de assistência social e garantir
que os direitos da população sejam
sempre respeitados, promovendo mais
dignidade e qualidade de vida para todos.

Início do Campeonato
Society no Bairro Paredes
 reúne atletas e autoridades

No dia 09 de março, teve início o
Campeonato Society do bairro Paredes,
em Tocos do Moji,  com a presença do
Prefeito Zé Maria, do vice-prefeito
Divaldino, do vereador Nem
(organizador do evento) e do diretor de
Cultura, Esporte, Lazer e Turismo, Fábio
Flauzino. Os jogos começaram às 9h,
reunindo equipes e torcedores para um
dia de muita competitividade e diversão.

O campeonato destacou o talento dos

atletas locais e reforçou a importância
do esporte para a comunidade. Em seu
discurso, o Prefeito Zé Maria ressaltou
que o evento promove inclusão social e
valoriza os talentos locais. A Prefeitura
agradeceu a todos os envolvidos na
organização e ao público pelo apoio ao
esporte.

O evento segue com jogos nos próximos
finais de semana, prometendo mais
emoção e união para o bairro Paredes.
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Reunião  do  Consórc io
Intermunicipal em Ouro Fino
reforça parcerias regionais

No dia 13 de março, em Ouro Fino,
prefeitos e representantes de várias
cidades da região se reuniram para
fortalecer parcerias e discutir soluções
conjuntas para os desafios locais.
Estiveram presentes os prefeitos Tatiana
Cobra (Borda da Mata), Juninho Cavini
(Bueno Brandão), Zé Maria Cantuária
(Tocos do Moji), Claudinei Tunes
(Inconfidentes), e representantes dos
prefeitos Felipe (Albertina) e Guina
(Jacutinga), além do prefeito anfitrião,
Toninho Miguel (Ouro Fino).

A reunião, presidida pelo prefeito
Juninho Zucato (Monte Sião), abordou
questões como saúde, educação,
infraestrutura e gestão de resíduos. A
colaboração entre os municípios foi
destacada como essencial para enfrentar
problemas comuns, como a destinação
de resíduos e a redução de custos com

aterros sanitários.
O Prefeito Juninho Zucato ressaltou

que a união das cidades fortalece a
região e facilita a busca por soluções
mais eficientes. O prefeito Zé Maria
Cantuária enfatizou a importância de
trabalhar juntos para promover
melhorias na qualidade de vida das
populações locais, enquanto a prefeita
Tatiana Cobra afirmou que a parceria
entre os municípios é fundamental para
o desenvolvimento regional. O prefeito
Toninho Miguel,  por sua vez,
destacou a relevância do evento para
o fortalecimento das relações
regionais e o intercâmbio de boas
práticas. Todos concordaram que o
fortalecimento do Consórcio
Intermunicipal é o caminho para
superar os desafios e garantir avanços
significativos para a região.

Encontro de Mulheres em
Tocos do Moji: Reflexões e

Conexões além do Artesanato
No dia 20 de março, Tocos do Moji

recebeu um encontro especial em
celebração ao Mês das Mulheres. O
evento, que teve como foco o
fortalecimento do vínculo entre as
participantes, foi além do tradicional
artesanato e propôs uma reflexão
profunda sobre temas essenciais para o
bem-estar feminino.

Durante a programação, as
participantes foram conduzidas por
dinâmicas que exploraram o
autocuidado, a importância de não se
sobrecarregar com exigências excessivas
e a necessidade de se valorizar. O
encontro ressaltou a singularidade de
cada mulher, incentivando a reflexão
sobre a importância de evitar
comparações e de reconhecer o próprio
valor.

Além das discussões enriquecedoras,
o evento também abriu espaço para a
troca de ideias e sugestões para futuros
encontros, reforçando o desejo coletivo
de fortalecer ainda mais a rede de apoio
e amizade entre as mulheres da
comunidade.

O evento foi encerrado com um café
descontraído, proporcionando
momentos de integração e celebração da
amizade. Em um ambiente acolhedor, as
participantes compartilharam risos,
histórias e experiências, deixando claro
que o encontro foi um marco de
fortalecimento emocional e social.

Com o tema “Além do Artesanato”, o
encontro em Tocos do Moji se revelou
uma verdadeira fonte de inspiração,
lembrando a todas da importância de se
cuidar, se amar e se valorizar.



55555   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR

TATIANA PIRES PEREIRA COBRA
PREFEITA MUNICIPAL

VALDIRENE BRANDÃO DA SILVA
CHEFE CONTABILIDADE 070399/0-6

Deputado Estadual Dr. Paulo
sempre destina Emendas para

Senador José Bento
No dia 19 de março, o Deputado Estadual Dr. Paulo recebeu em seu gabinete, em

Belo Horizonte, a visita da prefeita Andréia, de Senador José Bento, acompanhada
do servidor público Neto. O encontro teve como objetivo definir as emendas
parlamentares destinadas ao município, visando o desenvolvimento local e a melhoria
dos serviços públicos.

A prefeita Andréia destacou a importância da parceria com o legislativo estadual
para a implementação de projetos que atendam às necessidades da população de
Senador José Bento. “Essas emendas serão fundamentais para impulsionar áreas
prioritárias, como saúde, educação e infraestrutura”, afirmou.

Dr. Paulo enfatizou seu compromisso com os municípios do estado e reafirmou
seu apoio às demandas apresentadas. “Trabalharemos juntos para garantir que os
recursos sejam aplicados de forma eficiente, promovendo o bem-estar e a qualidade
de vida dos cidadãos”, declarou.

O servidor público Neto colaborou na apresentação de projetos específicos,
detalhando as necessidades locais e reforçando a importância das emendas para a
execução de
obras e serviços
essenciais.

A reunião
reforça o
c o m p r o m i s s o
mútuo entre o
legislativo e o
e x e c u t i v o
municipal na
busca por
soluções que
atendam às
demandas da
população de
Senador José
Bento.

Revitalização da Ponte na divisa entre
Senador José Bento e Borda da Mata
melhora acesso no Bairro Rosinha
A Prefeitura de Senador

José Bento concluiu a
revitalização da ponte
localizada na divisa com Borda
da Mata, no Bairro Rosinha do
Quinquas. A obra, finalizada
no início de março, visa
aprimorar a infraestrutura
local, garantindo maior
segurança e comodidade aos
moradores e visitantes da
região.

A intervenção foi realizada
pelas Secretarias de Obras e
Serviços Rurais, que
trabalharam na recuperação
estrutural da ponte,
assegurando sua estabilidade
e durabilidade. A revitalização
é parte do compromisso da
administração municipal em
investir na melhoria das vias
urbanas e rurais, promovendo
o bem-estar da comunidade.

Equipe de Senador José Bento participa
de capacitações em Poços de Caldas para
fortalecer a Assistência Social no Município

A equipe de Senador José Bento
par t i c ipou ,  nos  d ia s  11  e  12  de
março ,  de  even tos  em Poços  de
Caldas com o objetivo de aprimorar
as políticas de Assistência Social
n o  m u n i c í p i o .  A S e c r e t á r i a  d e
Assistência Social ,  Vera Lúcia,  e
o u t r o s  p r o f i s s i o n a i s  l o c a i s
pa r t i c ipa ram do  2 º  Encon t ro  de
Gestores e Técnicos Municipais e
do Encontro do CEAS-MG com o
CMAS, que t rataram de t roca de
experiências  e  capaci tação sobre
m e l h o r e s  p r á t i c a s  e  g e s t ã o  d e
serviços sociais.

Vera Lúcia destacou a importância
d e  a p l i c a r  o s  c o n h e c i m e n t o s
a d q u i r i d o s  p a r a  m e l h o r a r  o s
serviços prestados. Rita de Cássia,
vice-presidente do CMAS, reforçou a relevância da atualização contínua dos conselheiros para a qualidade
da gestão. Valquiria Rezende, coordenadora do CRAS, afirmou que os encontros fortalecem a colaboração
entre os profissionais e aprimoram o atendimento à população.

A equipe retorna motivada e com novos conhecimentos para beneficiar as famílias atendidas pelos
programas de assistência social em Senador José Bento.

Mais de 120 Mamografias são realizadas no Mês da Mulher em Borda da Mata
Em uma ação marcante no mês

dedicado às mulheres, a cidade de
Borda da Mata celebrou o Dia
Internacional das Mulheres com um
compromisso firme com a saúde
feminina. Mais de 120 mamografias
foram realizadas no Hospital Samuel
Libânio, um número expressivo que
reflete o compromisso da
administração local em promover a
prevenção e o cuidado à saúde das
bordamatenses.

As mamografias, essenciais na
detecção precoce do câncer de mama,
foram oferecidas como parte de um
esforço contínuo para garantir que
todas as mulheres tenham acesso a serviços de saúde de qualidade, com um atendimento humanizado e digno. A ação foi mais um passo importante em um longo caminho de cuidado e respeito
à saúde da mulher na cidade.

A Secretaria de Saúde, juntamente com o Deputado Rafael Simões, reforçou a importância dessa ação, destacando: “Saúde é prioridade! Seguiremos trabalhando para que todas tenham
acesso a um atendimento digno e humanizado. A realização de mais de 120 mamografias é um reflexo do nosso compromisso com o bem-estar das mulheres de Borda da Mata.”

Além das mamografias, a UBS Nossa Senhora de Fátima, em Borda da Mata, também celebrou o Dia Internacional das Mulheres com um evento especial no dia 07 de março, promovendo
um dia de cuidados, informação e valorização da mulher. A ação simboliza o cuidado integral com as bordamatenses, reforçando o conceito de que saúde é mais que um atendimento médico; é
um compromisso com a qualidade de vida e a autoestima das mulheres.

A realização das mamografias no Hospital Samuel Libânio foi um marco significativo no mês de março e, com a continuidade do trabalho, a cidade segue garantindo que a saúde da mulher seja
sempre uma prioridade.

UBS Nossa
 Senhora de Fátima
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Publicações da Câmara Municipal de Borda da Mata

Onde a qualidade e o bom
atendimento realmente

imperam

Os melhores bolos,
salgados, doces e roscas
com o melhor preço para

você nosso querido cliente.

“Da nossa família para a sua”

Praça Antonio Megale, 100
Centro - Borda da Mata Tel.:(35)3445-2161

Nos finais de semana, lanchonete das 18h30 até à meia-noite.

PROPOSIÇÃO
DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 007/2025

“Institui o Dia Municipal de
Conscientização do Transtorno do
Espectro Autista no Município de Borda
da Mata/MG e dá outras providências.”

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1.º - Fica instituído no Município
de Borda da Mata/MG o Dia Municipal
de Conscientização do Transtorno do
Espectro Autista (TEA), a ser
comemorado anualmente no dia 02 de
abril, data em que também é comemorado
o Dia Mundial de Conscientização do
Autismo.

Art. 2.º - O referido dia tem como
principais objetivos:

I – Estimular a participação da pessoa
com Transtorno do Espectro Autista em
sociedade, desmistificando
preconceitos, prevenindo a exclusão e
o isolamento;

II – Difusão do conhecimento acerca
do Transtorno do Espectro Autista, suas
causas, peculiaridades e formas de
promoção e inserção de crianças e
adolescentes com TEA na escola, no
mercado de trabalho e na rede pública
de saúde;

III – Promover cursos, seminários,
palestras, campanhas publicitárias e
institucionais sobre o Transtorno do
Espectro Autista;

IV – Incentivo à permanente
capacitação dos profissionais das áreas
de saúde, educação e assistência social
do Município visando o atendimento
específico às pessoas com TEA.

Art. 3.º - As ações descritas no Artigo
anterior poderão ser realizadas pelo
poder público em todas as esferas, pelas
instituições de ensino da rede pública e
particular, pelas entidades
representativas de classe e pelas
organizações da sociedade civil.

Art. 4.º - Esta Lei entrará em vigor na
data de sua publicação.

Borda da Mata, em 20 de fevereiro de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

PROPOSIÇÃO
DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 008/2025

“Corrige erro material da Lei Municipal
nº 2.535/2025, de 07 de fevereiro de 2025,
quanto ao número da matrícula do
imóvel e dá outras providências”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1º - Corrige erro material da Lei
Municipal nº 2535/2025, de 07 de
fevereiro de 2025 quanto ao número da
Matrícula do Imóvel, passando o artigo
1º a vigorar com a seguinte redação:

Art. 1º - Fica o Município de Borda da
Mata autorizado a promover a doação
do imóvel objeto da Matrícula nº 18.019
do Registro de Imóveis desta Comarca,
que fica desafetado de sua finalidade
pública, incluindo o prédio com área
construída de 3.173,96m² e o respectivo
terreno com área de 46.537,70m², assim
como quaisquer outras benfeitorias e
acessões, situado na Avenida Laudo
Megale, nº 600, centro, nesta cidade de
Borda da Mata, MG, à Fundação de
Ensino Superior do Vale do Sapucaí. 

Art. 2º - Esta Lei entra em vigor na
data sua publicação, revogadas as
disposições em contrário.

 Borda da Mata, em 06 de março de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente

PROPOSIÇÃO

DE LEI
ORDINÁRIA
Nº 009/2025

“Institui o atendimento prioritário
para as pessoas acometidas por
síndrome de fibromialgia ou fadiga
crônica ou por síndrome complexa de dor
regional ou outras doenças correlatas,
nas unidades de saúde públicas e
privadas de Borda da Mata, sobretudo
no Sistema Único de Saúde (SUS), em
consonância com a Lei Federal nº 14.705,
de 25 de outubro de 2023.”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1º - As unidades de saúde
públicas e privadas de Borda da Mata,
em especial no Sistema Único de Saúde
(SUS), ficam obrigados a dar prioridade
no atendimento às pessoas acometidas
por síndrome de fibromialgia ou fadiga
crônica ou por síndrome complexa de dor
regional ou outras doenças correlatas,
nos termos da Lei Federal nº 14.705, de
25 de outubro de 2023.

Parágrafo único – A Prefeitura
Municipal promoverá a identificação das
pessoas acometidas pela síndrome como
forma de garantia e autenticidade do
benefício, conforme regulamento a ser
elaborado pelo Poder Executivo.

Art. 2º - A não observância dos
dispositivos desta Lei implicará sanções
e multas a serem regulamentadas pelo
Poder Executivo, no prazo de 90
(noventa) dias, contados da data de sua
publicação.

Art. 3º - As despesas decorrentes da
execução desta Lei correrão por conta
das dotações orçamentárias próprias,
suplementadas se necessário.

Art. 4º - Esta Lei entrará em vigor na
data de sua publicação.

Borda da Mata, em 06 de março de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente
 

PROPOSIÇÃO
DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 010/2025

“Altera os Anexos I e II, da Lei nº 2519/
2024 e dá outras providências”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1º - Altera os Anexos I e II, da Lei
Municipal 2519/2024, conforme quadros
abaixo que passa a vigorar com a
seguinte redação:

Anexo I – Subvenção

 PREVISÃO DAS
TRANSFERÊNCIAS PARA O
EXERCÍCIO DE 2025

 NOME DA INSTITUIÇÃO
 FINALIDADE DA INSTITUIÇÃO
VA L O R ( R $ )   A U TORIZADOA
TRANSFERIR

Associação Cultural e Assistencial
Evangélica Construir de Jacutinga –
ACAE Acolhimento de menores em
situação de vulnerabilidade social  R$
89.100,00

       
Anexo II -–Contribuição

     
 PREVISÃO DAS

TRANSFERÊNCIAS PARA O
EXERCÍCIO DE 2025

NOME DA INSTITUIÇÃO
FINALIDADE DA INSTITUIÇÃO
VALOR (R$) AUTORIZADO A
TRANSFERIR

Conselho Comunitário de
SegurançaPública de Borda da Mata –
CONSEPPromoção da  
segurançapúblicaR$ 53.040,00

 
 Art. 2º - Esta Lei entra em vigor na

data de sua publicação, revogadas as
disposições e contrário.

 Borda da Mata, em 06 de março de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

PROPOSIÇÃO
DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 011/2025

“Abre no orçamento vigente crédito

a d i c i o n a l

suplementar e da outras providências”

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Artigo 1°.- Fica aberto no orçamento
vigente, um crédito adicional na
importância de R$52.060,00 distribuídos
as seguintes dotações:

02  04  01       DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E COMUNITARIO

02  07  00             DEPARTAMENTO
DE TRANSITO, SEGURANCA E
DEFESA CIVIL

Artigo 2°.- O crédito aberto na forma
do artigo anterior será coberto com
recursos provenientes de:

Anulação:
02  04  01        DESENVOLVIMENTO

SOCIAL E COMUNITARIO
02  07  00        DEPARTAMENTO DE

TRANSITO, SEGURANCA E DEFESA
CIVIL

02  07  00        DEPARTAMENTO DE
TRANSITO, SEGURANCA E DEFESA
CIVIL

Artigo 3°.- Esta lei entra em vigor na
data de sua publicação.

Projeto de lei complementar para
atender as dotações que foram orçadas
abaixo do valor necessário a execução
orçamentaria.

Borda da Mata, em 06 de março de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

PROPOSIÇÃO
DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 012/2025

“Abre no orçamento vigente crédito

adicional especial e da outras

providências”

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Artigo 1º.- Fica aberto no orçamento
vigente, um crédito adicional na
importância de R$345.000,00
distribuídos as seguintes dotações:

02  03  01       ATENCAO BASICA A
SAUDE

02  04  01       DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E COMUNITARIO

02  04  01       DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E COMUNITARIO

02  04  01       DESENVOLVIMENTO
SOCIAL E COMUNITARIO

Artigo 2º.- O crédito aberto na forma
do artigo anterior será coberto com
recursos provenientes de:

Fontes de Recurso
621 000 T r a n s f e r ê n c i a s

Fundo a Fundo de Recursos do SUS
provenientes do Governo Estadual
170.000,00

660 000 Transferência de
Recursos do Fundo Nacional de
Assistência Social - FNAS50.000,00

 
Anulação: 02  04  01
 DESENVOLVIMENTO SOCIAL E

COMUNITARIO  
02  04  01        DESENVOLVIMENTO

SOCIAL E COMUNITARIO
02  04  01        DESENVOLVIMENTO

SOCIAL E COMUNITARIO
Artigo 3°.- Esta lei entra em vigor na

data de sua publicação.
Abertura de crédito especial para

atender aos repasses de contribuições
a entidades de apoio a criança especial
e a Sociedade São Vicente de Paulo.

Borda da Mata, em 06 de março de
2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

Foragidos da Justiça são capturados
em Operação Força Total / Safra
Segura 2025 em Borda da Mata

Durante a execução da Operação Força Total / Safra Segura 2025, a Polícia Militar
de Borda da Mata obteve sucesso na captura de dois indivíduos com mandados de
prisão em aberto. As viaturas realizaram a prisão dos foragidos após intensa
vigilância em um local estratégico.

Os suspeitos, conhecidos por serem autores contumazes na prática de furto,
receptação e tráfico de drogas, foram conduzidos à Delegacia de Polícia Civil para
as devidas providências e finalização da ocorrência.

19 Mandados de Prisão
são cumpridos em Borda
da Mata desde início de 2025

Desde o começo
de 2025, a cidade de
Borda da Mata já
teve a prisão de 19
indivíduos com
mandados de prisão
em aberto
cumpridos. Esse
número reflete a
missão e a
dedicação da
Polícia Militar, que
segue firme no
compromisso de
garantir a segurança
e a ordem na
cidade.

TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

 190 ou (35) 9-9829-1493
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Bom Repouso conquista seu lugar no Caminho da Fé com
inauguração do Ramal Nossa Senhora das Graças até Estiva

No dia 16 de março, o município de Bom Repouso,
deu um grande passo para consolidar sua presença
no famoso Caminho da Fé, uma rota de
peregrinação que já atrai milhares de fiéis
e turistas a cada mês. A cidade, que sempre
foi reconhecida por sua acolhida e beleza
natural, agora faz parte oficialmente dessa
jornada espiritual que, ao longo de 20 anos,
tem encantado peregrinos de todo o Brasil.

A grande novidade foi a inauguração do
Ramal Nossa Senhora das Graças do
Caminho da Fé, que liga Bom Repouso à
cidade vizinha de Estiva, com um percurso
de 26 km. A cerimônia de inauguração
contou com a participação de diversos
peregrinos, que marcaram presença na
primeira caminhada oficial do novo ramal,
que promete ser um divisor de águas no
cenário turístico religioso da região.

O Departamento de Turismo de Bom
Repouso, com muito esforço e dedicação,
fez da participação no Caminho da Fé um sonho realizado. Com essa nova rota, a cidade não só abre suas portas para os peregrinos, mas também entra para o circuito de um dos maiores e mais importantes destinos
de turismo religioso do Brasil. O Caminho da Fé já é um marco na vida de milhares de pessoas, que percorrem seus caminhos em busca de espiritualidade, reflexão e contato com a natureza.

A inclusão de Bom Repouso nesse trajeto histórico representa não apenas uma vitória para a cidade, mas também um impulso econômico e cultural significativo. O turismo religioso, que movimenta uma grande
parte da economia local, será intensificado, com mais visitantes chegando à cidade, não apenas para a peregrinação, mas também para conhecer suas belezas naturais, sua história e hospitalidade.

“Estamos muito felizes com a concretização desse sonho. Bom Repouso agora é parte do Caminho da Fé, um destino de peregrinação que atrai milhares de pessoas todos os meses. Este ramal é um símbolo de
nossa fé, mas também uma importante oportunidade para o turismo local, que terá um impacto positivo na economia da cidade”, destacou a responsável pelo Departamento de Turismo, Talita Bertolacini.

A cidade de Bom Repouso, com sua forte tradição religiosa e o acolhimento caloroso aos visitantes, agora se consolida como uma parada obrigatória para quem percorre o Caminho da Fé. A cidade se prepara
para um futuro próspero, com um fluxo maior de peregrinos e turistas, e para receber cada um com a paz e tranquilidade que caracteriza a região.

Este novo capítulo na história de Bom Repouso reforça o compromisso da cidade com o turismo religioso e com a manutenção de um dos maiores legados culturais e espirituais do Brasil, o Caminho da Fé. Com
a inauguração do Ramal Nossa Senhora das Graças, Bom Repouso, sem dúvida, se tornará ainda mais conhecida e admirada, consolidando-se como um ponto de fé, história e beleza para todos os que ali passam.

A caminhada inaugural, marcada por momentos de oração e reflexão, simbolizou o início de uma nova jornada para o município e para todos os peregrinos que, a partir de agora, poderão vivenciar a espiritualidade
e o acolhimento de Bom Repouso no Caminho da Fé.

Bom Repouso celebra o Dia do
Evangélico em grande estilo

No dia 16 de março, a cidade de Bom
Repouso se reuniu para glorificar o nome
do Senhor em um evento marcante e de
união entre os fiéis. O Dia do Evangélico
foi celebrado com grande entusiasmo,
destacando a força da comunidade
evangélica local e a importância da fé na
vida da cidade.

A concentração para o evento
aconteceu às 8h30, na Praça da Bíblia,
ponto de partida para uma caminhada
que seguiu até o Poliesportivo, onde a
celebração ganhou ainda mais força com
momentos de louvor, adoração e
confraternização. Com o tema “Juntos
somos mais fortes”, o evento reuniu um
grande público, que se uniu em oração e
celebração, glorificando a Deus e
demonstrando a união das diferentes
igrejas e ministérios da cidade.

A organização do evento contou com
o apoio fundamental da Prefeitura
Municipal de Bom Repouso, da

Secretaria de Saúde, da Polícia Militar e
da direção da Escola Estadual Coronel
Ananias de Andrade, que contribuíram
para a segurança, saúde e o bom
andamento das atividades.

A presença das igrejas evangélicas da
cidade, como a Assembleia de Deus –
Ministério Belém, Madureira e Perus,
também foi um marco do evento, com
momentos de oração e louvores que
tocaram os corações de todos os
presentes.

Um dos momentos mais emocionantes
foi a participação da Fanfarra da Escola
Estadual Coronel Ananias de Andrade,
que trouxe sua energia e entusiasmo para
o evento, alegrando ainda mais a
celebração.

O evento foi inspirado pela passagem
bíblica de Romanos 11:36: “Porque

d’Ele, e por Ele, e para Ele são todas

as coisas; glória, pois, a Ele

eternamente. Amém.” Esta mensagem
refletiu o espírito do Dia do Evangélico,
onde todos os presentes puderam se
conectar em fé e adoração, celebrando a
grandeza de Deus e a união da
comunidade.

A realização do evento foi um
verdadeiro testemunho de fé e força
coletiva, que reforçou os laços entre as
diferentes denominações evangélicas da
cidade e demonstrou como a fé é um pilar
fundamental da vida em Bom Repouso.
A união, a paz e o amor ao próximo foram
os principais frutos dessa celebração,
que ficará marcada na memória de todos
os participantes.

Prefeita Andréia Inácio prestigia Título de Mulher Cidadã e
anuncia parceria com a Câmara Municipal de Pouso Alegre
para facilitar acesso a serviços em Senador José Bento
No dia 14 de março, a Prefeita de

Senador José Bento, Andréia Inácio,
esteve presente na Câmara Municipal de
Pouso Alegre para prestigiar a cerimônia
de entrega do título de “Mulher Cidadã”
à sua grande amiga, Lili. O evento
destacou a trajetória de Lili, uma mulher
de coração alegre e comprometida com
a comunidade, que foi reconhecida pelo
seu trabalho e dedicação à sociedade.

Além de celebrar a homenagem, a
prefeita também aproveitou a ocasião
para anunciar uma importante parceria
entre o Executivo e o Legislativo de
Senador José Bento. Durante a
cerimônia, Andréia Inácio e o presidente
da Câmara Municipal, Jhose Ângelo,
conversaram sobre um projeto conjunto
que visa facilitar o acesso da população
de Senador José Bento a diversos
serviços essenciais.

O projeto, que promete beneficiar os
cidadãos da cidade, envolverá a
realização de atendimentos para a
emissão de documentos como
identidade, carteira de trabalho,
currículo, cartão do produtor rural, CPF
e a possibilidade de obter a Nota
Eletrônica. A parceria entre a prefeitura
de Senador José Bento e a Câmara
Municipal  trará facilidades para os
moradores, aproximando-os de serviços
essenciais que muitas vezes exigem
deslocamento para outras cidades.

A prefeita destacou a importância da
união entre os poderes Executivo e
Legislativo para a implementação de
ações que melhorem a qualidade de vida
da população. “É com muita alegria que
anunciamos essa parceria, que será um
grande benefício para os cidadãos de
Senador José Bento. A união entre a
prefeitura e a Câmara Municipal é
fundamental para promover o bem-estar
e facilitar o acesso a serviços essenciais,
que são direitos de todos”, afirmou
Andréia Inácio.

A cerimônia, que também contou com
a presença de outros representantes
políticos e membros da comunidade, foi
um momento de celebração e
compromisso com o futuro de Senador
José Bento. A entrega do título de
Mulher Cidadã à Lili simbolizou o

reconhecimento ao t rabalho de
pessoas que se dedicam a promover
a cidadania e  o bem-estar  da
população.

A implementação do projeto será
acompanhada de perto pela
administração municipal,  com a
expectativa de que, em breve, os
cidadãos de Senador José Bento
possam usufruir dos novos serviços

de maneira facilitada, garantindo
acesso a direitos fundamentais de
forma prática e acessível.

Essa ação conjunta é um exemplo
claro do compromisso de Andréia
Inácio e de toda a equipe da prefeitura
com o desenvolvimento e bem-estar
da população local, reforçando o
papel da política como ferramenta de
transformação social.
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Senador José Bento comemora 62 anos de Emancipação com Shows,
Feira do Produtor Rural e um Marco Histórico na Política Municipal

Senador José Bento fez história no dia
8 de março, quando comemorou seus 62
anos de emancipação política. Embora a
data oficial seja 1º de março, as
festividades foram adiadas para o dia 8,
em razão do Carnaval, e coincidiram com
o Dia Internacional da Mulher. Essa
escolha de data fez a celebração ainda
mais especial, pois também marcou o
protagonismo feminino na política local,
com a prefeita Andréia Inácio assumindo
pela primeira vez o cargo em um momento
histórico para a cidade.

As festividades começaram com uma
programação variada que agradou a
todos os públicos. A principal atração
foi a realização de shows que animaram
a cidade, reunindo moradores e
visitantes em um ambiente de celebração
e alegria. Com destaque para a música
ao vivo, os shows trouxeram ao palco
nomes da música regional, garantindo
uma noite de muita diversão e cultura
para a população. A festividade também

contou com a tradicional Feira do
Produtor Rural, que trouxe a
oportunidade para os agricultores e
pequenos produtores da cidade
mostrarem e comercializarem seus
produtos, fortalecendo a economia local
e promovendo o consumo de produtos
frescos e de qualidade.

O evento não só celebrou o aniversário
da cidade, mas também ressaltou a
importância da união entre a
administração municipal e a comunidade
para o desenvolvimento local. A Feira
do Produtor Rural, que ganhou destaque
nesta edição, foi uma oportunidade de
valorizar o trabalho dos produtores
rurais, oferecendo um espaço de
visibilidade para os produtos típicos da
região e aproximando ainda mais a
cidade do campo.

Em seu discurso, a prefeita Andréia
Inácio, que fez história ao ser a primeira
mulher a assumir a prefeitura de Senador
José Bento, destacou a importância do

m o m e n t o .
“Agradeço de
coração aos
c o m e r c i a n t e s
locais, a todas as
pessoas que
vieram prestigiar
esse momento tão
especial e,
principalmente, à
minha equipe, que
não mediu
esforços para que
tudo saísse lindo e perfeito. Meu muito
obrigada! Vamos juntos escrever uma
nova história para Senador José Bento”,
declarou emocionada.

O aniversário de 62 anos de Senador
José Bento também ficou marcado pela
determinação e coragem da prefeita, que,
ao se tornar a primeira mulher a assumir
o cargo, simboliza a quebra de barreiras
e o fortalecimento da participação
feminina na política local. Sua trajetória

serve de inspiração para todos,
mostrando que com persistência e fé
nos sonhos, é possível alcançar
grandes conquistas.

A comemoração dos 62 anos de
Senador José Bento também foi um
momento de reflexão sobre o crescimento
e as mudanças pela qual a cidade passou
ao longo das últimas décadas. Com um
olhar para o futuro e o compromisso com
o desenvolvimento de todos os setores,

a cidade segue em frente com a certeza
de que muitos outros momentos
históricos ainda estão por vir.

Assim, o dia 8 de março não apenas
celebrou o aniversário da cidade, mas
também reafirmou o compromisso da
administração municipal com o
progresso e o bem-estar da população,
com destaque para o papel fundamental
das mulheres na construção dessa nova
história.

Senador José Bento celebra a Posse do Padre Maurício com grande Festa Religiosa
No dia 16 de março, Senador José Bento comemorou a posse

do novo Pároco da Paróquia São Sebastião, Padre Maurício, em
uma cerimônia marcada pela fé e união. A celebração, conduzida
pelo Arcebispo Dom José Luiz Majella Delgado, contou com a
presença de representantes das comunidades vizinhas e foi
realizada na Igreja Matriz de São Sebastião.

O evento também simbolizou a integração das comunidades
do Cervo, Barro Amarelo, Moreiras e Água Quente à Paróquia
São Sebastião, ampliando a presença pastoral na região. Durante
a cerimônia, Dom José Luiz destacou a importância da chegada
do Padre Maurício, que, segundo ele, fortalecerá a caminhada de
fé da comunidade.

Padre Maurício, emocionado, agradeceu pela acolhida e se
comprometeu a trabalhar com dedicação para unir e fortalecer a
paróquia. “É com muita alegria que aceito esta missão. Conto com todos para construir uma paróquia mais unida e acolhedora”, afirmou.

A cerimônia, marcada por orações e cânticos, renovou o compromisso da comunidade com a fé e a solidariedade, celebrando o início de um novo ciclo para a Paróquia São
Sebastião e para Senador José Bento.

“Skate e Rima, Cultura de Rua Viva” agita Borda da Mata com energia e criatividade

No dia 9 de março, Borda da Mata recebeu o evento “Skate e Rima, Cultura de Rua Viva”, que reuniu skate, batalhas de rima e música, proporcionando um dia de celebração da juventude e da cultura urbana. A
idealização do evento foi de Dionathan de Oliveira Martins e Gabi Marques e foi realizado com o esforço conjunto dos atletas locais e apoio da Prefeitura. O evento teve grande sucesso, destacando a importância
da comunidade na criação de espaços para o esporte e a cultura.

A revitalização da pista de skate da cidade também foi um dos destaques, resultado da colaboração entre os idealizadores, a Lei Aldir Blanc e a Prefeitura. O local, agora renovado, se consolidou como um ponto
de encontro para os jovens, com forte influência da cultura urbana.

O campeonato de skate contou com atletas de diversas cidades, como Pouso Alegre, Ouro Fino, Jacutinga, Poços de Caldas, Três Corações, Varginha e Caconde (SP), mostrando o alcance e a relevância do evento
para a cena do skate regional. As competições foram marcadas por performances de alto nível e um ambiente de confraternização, evidenciando a paixão e habilidade dos participantes, o que abrilhantou o evento.

A vingança nunca leva a lugar nenhum. Ela apenas alimenta o ciclo de raiva e ressentimento, sem

trazer paz ou justiça. Fazer o mal em resposta ao mal só perpetua a dor e o sofrimento. A verdadeira

força está em pagar o mal com o bem, pois, ao agir com bondade, quebramos o ciclo negativo e

abrimos espaço para a cura e a reconciliação. Quando optamos por espalhar o bem, mostramos

que, apesar das adversidades, a paz interior é mais poderosa do que qualquer desejo de vingança.


